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理事会って漠
然と堅いイ
メージしかな
かったけど、
理事監事とし
ての役割がよ
くわかった。

総代会に関して、
自大学と他大学を
比較するとどうか
など、多角的に総
代会を振り返るこ
とができた。次年
度の総代会へのス
タートダッシュを
切れた。

楽しかったし、
新しい発見
だったし、部
会でもやって
みたいと思っ
た！

00 理事・監事研修会

理事・監事について学習しました！

職員事務局の小林さんから、理事・監事について離して
いただきました。各大学でなかなか学ぶことのできない、
内容であり、学びも深かったのではないでしょうか！少し
堅い話であったかもしれませんが、各自各大学生協の理事
会で今回の学びをたくさん活かしていってほしいと思いま
す！

01 総代会ウォーミング
アップの時間

各大学での総代会を振り返り・学びあいました！

各大学で組合員がどの程度組合員活動（総代会）に関わ
ることができているか、事務局側で設定した段階ごとに振
り返りました。さらに、振り返りを班内で交流することに
より、他大学でどのような取り組みが行われているのか知
り、学び合うこともできました。今後自大学でどう取り入
れていくのか話し合い、今回の学びを活かすことが臨まれ
ます…！

02 ちょっと部会ででき
ることを考える時間

部会でできそうな色んなことをしました！

「ちょっきにボード」、「ひとことカード」、「社会貢
献ゲーム」、「より良い大学生活チャレンジ」に実際に取
り組んでもらい、それぞれの活動のよさを考えつつ、部会
にどう活かすことができるのかをみんなに考えてもらいま
した。ぜひ部会でも取り入れていってみてください！
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●獲得目標●
①総代会について振り返り、今後年間
を通して考えていけるようにビジョン

を描く。
②部会で取り扱う内容の幅を広げる。

と設定して行いました！

参加してくれた皆さん
ありがとうございました!

✎ 次回委員長会議は11/4（日）です！


